

た。そのため、地下1階、地上1階が市場、地上3~5階は市民ビルとする建て替え改修工事が行われた。従来の「アーケードの近江町市場」の原型と

①近江町いちば館1階の市場  
②北國銀行支店の建物

## 全国市街地の変遷

### ——昭和の記憶から次代へ

#### 混雑するバスタークニナル

金沢市は前田利家を開祖とする加賀藩の城下町として、昔ながらのたたずまいが人気を集め、北陸新幹線開業以降は、国内外から多くの観光客をを集めている。中でも近江町市場のある武藏ヶ辻地区は観光スポットとして人気が高い。

そこにある「武藏ヶ辻」バス停（現武藏ヶ辻・近江町市場バス停）は路線バス、高速バス、ワンコインバスなど多くの事

## 市民と観光客、共存図る

### まず「近江町いちば館」と道路拡幅整備

業者のバス停が集まるバスターミナルとして機能していたが、バスを待つ地元住民や観光客で混雑し、歩道の通行に支障をきたしていた。そこで金沢市は「武藏ヶ辻第四地区第一種市街地再開発事業」を計画。07年に着工、併せて道路拡幅工事を施工した。

幅工事では、人々の利用やすい歩道の整備が求められた。拡幅予定地には北國銀行隣接する国道157号の拡幅工事では、人々の利用しやすさを取り入れた。

た街がつくられた。  
なお、これらの再開発事業の前後の休日における1日の歩行者通行量（めいてつエム

歩行者通行量（めいてつエム

歩行者通行量（めいてつエム